

#SÜD-OST 02. Juli 2021

Betriebsgruppe Netz Halle hat ihren Vorstand gewählt

Am Donnerstag hat die Betriebsgruppe Netz Halle ihren neuen Vorstand gewählt hat. In Vorbereitung des Gewerkschaftstages der EVG Ende 2022 müssen laut Satzung der EVG die jeweiligen Organwahlen stattfinden.



v.l.n.r: Tobias Wagner, Sybille Hanke, Kerstin Fischer, Susann Franke, Enrico Lange, Annett Nordmann

So hatten sich die Betriebs- und Personengruppen des Landesverbandes Sachsen-Anhalt Anfang des Jahres darauf verständigt, die anstehenden satzungsgemäßen Wahlen, wenn möglich, im zweiten Halbjahr 2021 als Präsenzveranstaltungen durchzuführen. Den „Startschuss“ dazu hat nun die Betriebsgruppe Netz Halle gegeben.

Alle EVG Mitglieder des Betriebes wurden nach Sangerhausen eingeladen, um ihren neuen Vorstand zu wählen.

Der neue Betriebsgruppenvorstand setzt sich nach der Wahl wie folgt zusammen:

- Vorsitzender: Tobias Wagner
- stellvertretende Vorsitzende: Susann Franke
- Schriftführerin: Annett Nordmann
- verantwortlich für Finanzen: Sybille Hanke
- Ansprechpartnerin für soziale Angelegenheiten: Kerstin Fischer
- Beisitzerin: Martina Pretzsch
- Beisitzer: Enrico Lange

Der EVG Landesverbandsvorstand Sachsen-Anhalt gratuliert den Mitgliedern des neu gewählten Betriebsgruppenvorstandes zur Wahl und wünscht sich weiterhin eine gute zukünftige Zusammenarbeit mit dem neuen Vorstand.